

Die Universität Innsbruck  
trauert um

## **Mag. Dr. Gerhard Laus**

Mitarbeiter am Institut für Allgemeine, Anorganische und Theoretische Chemie

Gerhard Laus repräsentierte eine Chemikergeneration, die noch die gleichzeitige und dennoch profunde Beherrschung vieler methodischer Spezialdisziplinen sowohl mit gediegener experimenteller Erfahrung zu verbinden wusste, als auch die daraus resultierenden Forschungsergebnisse den höchsten internationalen Standards entsprechend zu kommunizieren verstand. Die bemerkenswerte Anzahl seiner erteilten Industriepatente zeugt überdies von der praktischen Verwertbarkeit seiner Beiträge zur anwendungsorientierten synthetischen Chemie. Inspiriert von seiner eigenen unermüdlichen Forscherleidenschaft, nahm er sich auch stets die Zeit, KollegInnen, MitarbeiterInnen und Studierende mittels seiner breit gefächerten Kompetenzen zur Seite zu stehen, was ihn über die Fakultät hinaus zu einer äußerst beliebten und angesehenen wissenschaftlichen Anlaufstelle machte.

Die Universität Innsbruck wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, Januar 2018

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk**  
Rektor

**Univ.-Prof. Dipl.-Chem. Dr. Hubert Huppertz**  
Dekan der Fakultät für Chemie und Pharmazie

**Univ.-Prof. DDr. Klaus R. Liedl**  
Leiter des Instituts für Allgemeine, Anorganische und Theoretische Chemie